

25^{ème} Palmarès des mobilités

SMTC Tisséo reçoit le prix « Ville connectée et automobile »



Mercredi 7 décembre 2016, lors de la cérémonie de remise des prix du 25^{ème} Palmarès des Mobilités à Paris, le SMTC Tisséo a été récompensé pour l'ensemble de ses actions en faveur de la mobilité sur le territoire de la grande agglomération toulousaine.

Avec le Projet Mobilités 2020 – 2025 – 2030 dont l'enjeu essentiel est d'améliorer l'attractivité de la grande agglomération toulousaine et le cadre de vie de ses habitants dans un contexte de forte dynamique démographique, le SMTC Tisséo a déjà pensé et mis en œuvre un certain nombre d'actions. Notamment en ce qui concerne l'intégration du mode « voiture » dans un système transport global.

- La voiture devient un mode de transport parmi d'autres dans le parcours des usagers avec des enjeux de rabattement vers les axes de transport majeurs (métro, tram, Linéo)
- La voiture est un mode de transport qui doit évoluer, être plus propre et solidaire avec des enjeux de « voiture partagée, innovante et intelligente », en lien avec les entreprises du territoire (Plans de Mobilité Entreprise, covoiturage, autopartage...).

Au sujet du Palmarès VRT des Mobilités : rendez-vous national unique de cette dimension, il réunit plus de 300 personnalités qui comptent parmi les pouvoirs publics, les autorités organisatrices, les exploitants, les opérateurs, les organismes publics et privés, les constructeurs de matériels fixes et roulants, les professionnels du transport public et de l'ingénierie, les équipementiers et les médias.